

<b>Ergänzende HINWEISE zum redaktionellen Verfahren im Zusammenhang mit dem Flowchart „Prozess Einreichung von Manuskripten und Review-Verfahren“</b>	<b>Supplementary notes of the editorial procedure in connection with the flowchart “Process of submission of manuscripts and review processes”</b>
Der Redaktion sind alle Autor:innen und deren individueller Beitrag an dem Manuskript bekannt	All the authors and their individual contributions to the manuscript are known to the editorial office.
Bei Änderungen in der Autorenschaft holt die Redaktion eine Einverständniserklärung aller beteiligten Autor:innen ein	In the case of changes in the authorship, the editorial office will obtain a declaration of consent from all participating authors.
Die Redaktion korrespondiert bei Nachfragen oder Änderungen mit der verantwortlichen Autorin/dem Autor und informiert gleichzeitig alle weiteren beteiligten Mitautor:innen	The editorial office communicates with the responsible author in the event of queries or changes and at the same time informs all other co-authors involved.
Review-Verfahren sind grundsätzlich anonym. Die Redaktion versendet die anonymisierten Manuskripte – d. h. ohne Personen- sowie Institutionenbezug – nach Zusage zweier Reviewer:innen mit der Bitte, eine 4-Wochen-Frist einzuhalten	Review processes are always anonymous. The editorial office transmits the anonymised manuscripts – i.e. with no reference to persons or institutes – after two reviewers have consented, requesting them to maintain a 4-week deadline.
Nach Eintreffen der Gutachten, sendet die Redaktion diese den Autor:innen mit der Bitte um Überarbeitung (Überarbeitungsprotokoll sowie Manuskript im Überarbeitungsmodus) zu	When the reviews have been received, the editorial office sends them to the authors, requesting revision (revision protocol as well as manuscript in revision mode).
Die Redaktion informiert die Gutachter:innen über die endgültige Entscheidung zur Annahme oder Ablehnung eines Manuskriptes	The editorial office informs the reviewers about the final decision whether the manuscript has been accepted or rejected.
Die Redaktion dankt den Gutachter:innen nach Übersendung des Gutachtens für ihre Unterstützung. In Pflege & Gesellschaft Heft 4 eines jeden Jahres werden alle Reviewer:innen aufgeführt und ihnen der Dank der Herausgeber:innen und der Redaktion für die qualitative Weiterentwicklung der Zeitschrift ausgesprochen	The editorial office thanks the reviewers for their support after receiving their reviews. Each year all the reviewers are listed in Pflege & Gesellschaft issue 4, and the thanks of the managing editors and the editorial office are expressed for the qualitative development of the journal.